

ふるさとを愛し 心も体も豊かに生きる子どもの育成 ～大庭幼稚園～

園長だより しえんの輪・よりそう心！

<第12号>令和6年11月1日発行 園長 高橋 和弘

楽しくてためになる時間になりましたね！～栢野先生と一緒に親子活動～

10月24日は、保育参観日にお出かけいただきありがとうございました。秋の素材を使う思い思いの遊びを見ていただきました。あわせてレクレーションインストラクターの栢野先生を招いて楽しい親子活動を実施しました。手足や体を意識したスキンシップを通して、いつも以上に親子の触れ合いができたと思います。また、足の大切さや靴選びの基本、運動経験の大切さを教えていただきました。足や靴をもっと大切にしたいですね。栢野先生に聞きたいことがあればいつでもお知らせください。保護者の皆様、お疲れさまでした。



いろいろな動きを体験することが体にとってとても大切なことを学びました。



大人も子どももにこにこの笑顔で楽しくスキンシップできましたね。



今年も地域の皆さんに園の様子を紹介しました！～大庭地区文化祭に展示～

10月27日（日）に大庭公民館で大庭地区の文化祭が盛大に開かれました。今年も幼稚園からは園児の作品や園の活動紹介を展示しました。見学に来られたたくさんの人に見ていただくことができました。作品はそのまま園に展示しています。ご覧ください。



タイトルは、「なかよし田んぼ」

気持ちいい秋を満喫しました！～はにわ公園やはにわロード～

21日（月）の徒歩遠足に続いて、25日（金）には園外保育に出かけました。遠足に行けなかった
さんも元気に参加しました。途中までは全員一緒に歩き、はにわ公園手前でひまわりさんとさくら・いちごさんに分かれて再出発。それぞれ大庭の秋を感じながら楽しく歩きました。さくら・いちごさんは、自分たちで手をつなぎあって何とか無事に歩くことができました。ひまわりさんは、はにわを見つけて大喜び。動物や人、家のはにわなどいろいろあって興味津々の4人でした。



年長さんがいなくても、自分たちで上手に歩けるよ！



人のはにわを見つけた4人は、はにわの格好をして記念撮影しました。

南消防署の皆さん、ありがとうございました！～避難・消火訓練～

10月28日（月）火災想定での避難・消火訓練を実施しました。今回は、南消防署から3名の署員の皆さんに来ていただき、避難の指導や消火訓練も実施してもらいました。職員室からの出火を想定して、こどもたちは公民館まで避難しました。「おはしも」をちゃんと守ってほめてもらいました。

その後、消防ポンプ車の見学や先生方の消火訓練も見て、たくさんのお話を学びました。みんないつも以上にとてもいい態度でおしゃべりもなく、真剣に見たり聞いたりしていました。これから寒くなると火災の心配も大きくなってきます。おうちでも避難や通報、初期消火のことを話題にしてみてください。



避難した後、消防ポンプ車を見せてもらいました。みんな興味津々。実際にノズルも持ったり、消防服やヘルメットを着用させてもらいました。消防士になる人もいるかもしれませんね。



マールテレビの「げんきキッズ」の取材を受けます！

11月7日（木）取材と撮影に来園されます。こどもたちが元気に活動している様子やおうちの方と一緒に「食楽の会」の様子などが映されると思います。放映される期日などは、わかり次第お知らせします。どうかお楽しみに！